

Carta de la Presidenta

Queridos amigos,

Tengo el placer de presentaros la Memoria Anual de la Fundación Promoción Social, un documento que refleja el esfuerzo, el compromiso y los logros alcanzados en 2023 en nuestra misión de promover el desarrollo humano.

En este tiempo, nuestro trabajo en cooperación internacional ha sido amplio y diverso, abarcando múltiples regiones y sectores, siempre con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los más vulnerables, poniendo a la persona en el centro y haciéndola protagonista del cambio desde su propia realidad.

Este año, quisiera destacar especialmente el inicio de cuatro convenios financiados por la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), que consolidan aún más nuestro trabajo en Oriente Medio, nuestra área prioritaria desde 1992, y en África. De esta forma, hemos seguido apoyando a comunidades rurales en Palestina en el desarrollo agrícola, la generación de empleo y el crecimiento económico. En Líbano, hemos fortalecido la economía local y promovido la cohesión social, destacando especialmente la economía circular y el apoyo a las mujeres emprendedoras. En el Alto Egipto, hemos promovido oportunidades laborales para personas vulnerables, especialmente mujeres y jóvenes, capacitándolos para ser agentes de cambio.

La promoción de la mujer también ha sido prioritaria en países como India, mediante su formación profesional, o en el medio rural de Etiopía, afianzando su protagonismo en el desarrollo rural sostenible y la resiliencia ante el clima y fenómenos adversos.

En Kenia y Camerún, hemos apoyado el acceso a la educación de niños de la calle y la construcción de un centro tecnológico para niñas y mujeres, respectivamente. En Panamá o Venezuela, también hemos apoyado la educación y la formación humana y social, esencial para el desarrollo.

En Perú, Nicaragua y Guatemala, nuestros proyectos han promovido el derecho a la alimentación adecuada y sostenible, además de la capacitación en salud y nutrición. Las comunidades locales han sido las principales impulsoras de estos cambios, asegurando una vida digna para sus familias. En Bolivia, además, hemos mejorado el acceso al agua y al saneamiento en zonas rurales.

No podemos olvidar los graves acontecimientos ocurridos este año y a quienes los sufren. A través de nuestra actividad de ayuda humanitaria, en el Líbano, que atraviesa una grave crisis social y económica, hemos continuado apoyando al Centro Cultural Litani, en Beirut. En Venezuela, hemos proporcionado alimentos y medicinas a familias vulnerables que hacen frente a adversidades diarias. También hemos participado en iniciativas solidarias en Italia, y en España, tras el devastador terremoto en Siria de febrero de 2023, hemos brindado apoyo a aquellos que, con valentía, tratan de reconstruir sus vidas.

Además, hemos seguido fomentando la formación y la solidaridad a través de seminarios e iniciativas de Educación para el Desarrollo y la Ciudadanía Global. Me gustaría destacar nuestro Centro de Estudios de Oriente Medio (CEMO) y el Observatorio Mujer e Igualdad (OMEI), así como nuestra participación en eventos internacionales de Naciones Unidas gracias a nuestro estatus consultivo.

El voluntariado también ha seguido siendo fundamental, promoviendo el compromiso social y la solidaridad entre los jóvenes en Valencia y otras regiones de España.

Cada uno de estos proyectos y actividades refleja nuestro profundo compromiso con la justicia social, la igualdad de oportunidades y el desarrollo sostenible.

En este camino, agradezco profundamente el apoyo y confianza de nuestros financiadores, socios, donantes, voluntarios y amigos, así como el compromiso de nuestro equipo, que nos permite seguir adelante en esta apasionante misión de promover y preservar la dignidad de las personas en el mundo.

Jumana Trad